

## Kapolresta Magelang Beri Hadiah 100 Zak Semen ke Ponpes Al Munir, Bentuk Komitmen Nyata untuk Harmoni dan Kamtibmas Jelang Pilkada 2024

Agung widodo - [MAGELANG.BNN.CO.ID](https://MAGELANG.BNN.CO.ID)

Nov 11, 2024 - 20:38



*Foto: Kapolresta Magelang, Kombes Pol Mustofa, S.I.K., M.H., melakukan kunjungan bermakna ke Pondok Pesantren Al Munir, Desa Mangunrejo, Kecamatan Tegalrejo. Kunjungan ini bukan sekadar seremonial; Kapolresta membawa langsung 100 zak semen untuk membantu pembangunan di pesantren tersebut. Senin (11/11/2024).*

Magelang- Dalam upaya mempererat hubungan dengan para tokoh agama sekaligus menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), Kapolresta Magelang, Kombes Pol Mustofa, S.I.K., M.H., melakukan kunjungan bermakna ke Pondok Pesantren Al Munir, Desa Mangunrejo, Kecamatan Tegalrejo. Kunjungan ini bukan sekadar seremonial; Kapolresta membawa langsung 100 zak semen untuk membantu pembangunan di pesantren tersebut. Senin (11/11/2024).

Bersama Kapolsek Tegalrejo, AKP Zubaidah, S.H., M.H., serta beberapa jajaran kepolisian lainnya, Kapolresta Magelang diterima dengan hangat oleh pengasuh Ponpes Al Munir, Abdul Aziz, serta tokoh agama Kyai Ulin Nuha dan Gus Muh.

Dalam suasana akrab, Kombes Pol Mustofa berdiskusi tentang pendidikan di pondok serta pentingnya menjaga Kamtibmas yang damai.

“Silaturahmi ini bukan hanya untuk menjaga hubungan baik, tetapi juga sebagai langkah untuk memastikan stabilitas dan ketenangan di masyarakat menjelang Pilkada 2024,” ungkapnya.

Beliau menambahkan bahwa seluruh elemen masyarakat, termasuk tokoh agama, tokoh masyarakat, dan para pemuda, diharapkan dapat mendukung terciptanya suasana yang kondusif di Kabupaten Magelang. Menurutnya, dengan menguatkan komunikasi dan kerja sama antara aparat dan tokoh masyarakat, potensi gesekan bisa diredam demi terciptanya Pilkada yang damai.



Bantuan 100 zak semen yang diserahkan diterima dengan sukacita oleh pengasuh pesantren, Abdul Aziz, yang mengapresiasi inisiatif Kapolresta dalam memperhatikan pembangunan pesantren.

“Semoga ini menjadi contoh bagi yang lain, bahwa kerja sama dan kepedulian

bisa menguatkan silaturahmi serta mewujudkan kedamaian di masyarakat,” ujarnya.

Kegiatan ini menjadi simbol nyata kepedulian Polri terhadap dunia pendidikan keagamaan dan Kamtibmas, sekaligus memperlihatkan komitmen Kapolresta Magelang dalam menciptakan suasana aman dan damai bagi seluruh warga Kabupaten Magelang menjelang Pilkada 2024.

(Humas Polresta Magelang)